

## 第2回 中学部集会 ボウリング大会



8月28日に第2回学部集会を行いました。6月から学部集会系の生徒たちで準備をはじめ、アンケートを配ったり集計したりと、自分たちで計画から考えていくことでその大切さや大変さを経験することができました。

ボウリング大会では学年の違う学級とチームになり、予選・決勝と競いました。応援する声や拍手、笑い声が響き、中学部の生徒全員が楽しんで交流できた時間となりました。系の生徒は司会進行や審判、ボールやピンの準備、記録などで大会を支えて会を盛り上げ、「いろいろな仕事があって大変だったけど頑張った！」と充実した気持ちを味わうことができました。次回3学期の学部集会も系の生徒がみんなで楽しめる内容を計画します。

希望内容のアンケートでは2つの種目が同じ数だったため、もう一度アンケートをとることになりました。最後は話し合っってボウリングに決まりました。



熱い投球でミラクルショットが連発！



どのチームが勝つか？応援にも力が入ります。



優勝した3-1・2-3混合チームにトロフィーとメダルが贈られました。

学部集会系の生徒が協力しながら、会を運営しました。

